



L'Eucharistie Antidote contre le modernisme

A propos du Congrès eucharistique de Montréal

Nul doute que le Congrès de Montréal ne fasse événement, comme ceux qui l'ont précédé sur les bords de la Moselle, de la Tamise et du Rhin. Sous la direction de leur apostolique épiscopat, les fidèles canadiens, si nombreux et si zélés, s'apprentent au rendez-vous que leur a marqué Mgr Bruchési. Les catholiques des Etats-Unis s'ébranlent à leur tour. Une pieuse émulation encourage le Nouveau-Monde à égaler, dans l'expression de sa ferveur et l'affirmation de sa foi, les chrétiens du vieux continent. La Très Sainte Eucharistie remportera donc, cet automne, aux rives du Saint Laurent, un de ces triomphes qui forcent l'attention des sceptiques, échauffent la froideur des indifférents, brisent enfin la conjuration du silence ourdie par la grande presse internationale autour des démonstrations religieuses.

Parmi les pèlerins qui répondront d'Europe à l'invitation de Montréal, nous espérons qu'il se rencontrera beaucoup de Fran-